
大 約二十一年前某一個夏天的午後，急診室裡一位大學生來掛急診，他主訴：「在打球時兩

眼突然往上吊，並偏向一側」，值班醫師一時查不出原因，正巧我經過急診 室，見到此患者，

向前湊上一腳給了建議：「是否因服藥的副作用？」從此以後，伙伴們認定，我自己也認定，

未來會朝神經科的領域發展。當時尚屬年輕的我們， 在上面未有主治醫師（除了王廷輔院長

和楊蓴主任外）的情況下，會選擇未來的專長，大致上都尋著這種土法煉鋼的模式去找自己

的定位。 二十又二年的歲月洗禮，少年仔已是頭髮斑白的歐吉桑，經過醫院的培育也都能在

自己的領域上有所發揮，「一人」科早已變成部。醫療大樓陸續的增建，儀器也不 斷的汰舊

換新，醫院由區域醫院發展成為中部首屈一指的醫學中心。 二十二年後的今天，樂見豐碩的

成果展現在我們的眼前，除了津津樂道這段歲月外，好還要更好，「讚」還要更「讚」！在董

事會董事長、院長的領導之下，大家全 力以赴，邁向國際級一流的中西醫學中心。  

 


